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有啥只管诉说
晚报帮你奔波

4940000
报料QQ：800019008

□记者 杨岸萌/文 张鹏/图

本报讯 昨天，市民陈先生致电本报
热线反映，市区建设路与诚朴路交叉口南
慢车道边上的刺玫枝长出绿化带，斜伸在
慢车道上空，行人路过很不安全。

据陈先生介绍，他家住在诚朴路南
段，诚朴路与建设路交叉口向南慢车道西
侧是绿化带，种有刺玫。夏天刺玫生长迅
速，带着小刺的枝叶斜伸在慢车道上空
（如图）。“我经常骑自行车路过，走慢车道
上要防着刺玫伤着头脸，靠东走吧，得防
着快车道上的车辆，感觉很不安全，希望
有关部门尽快修剪一下。”

昨天上午，记者在陈先生所说的路段
看到，诚朴路西慢车道紧临绿化带，绿化
带最外面约 200 米长的地方种着刺玫和
兰草，兰草长在下面没有什么影响，但刺
玫有一两米高，枝叶向东生长，伸到慢车
道上空，约 3米宽的慢车道几乎被占去了
大半。骑车行驶至此处，不得不避开枝
叶，这样就会避到快车道上。

“我在附近上班，经常从这里过，一不
小心就会碰上，这上面的刺都硬硬的，碰
上去很疼。”过路的市民张女士说，“这下
面种着兰草，看着还挺好的，希望能把刺
玫移植走，栽种些不影响通行的其他绿化
植物。”

随后，记者联系到市园林处绿化队，
一梁姓负责人称，诚朴路上的刺玫是很早
之前种植的，有市民反映影响通行，但更
多的市民则认为很漂亮，所以兼顾各种意
见他们没有移走刺玫，而是经常进行修
剪。“夏天长得快，最近准备再整理一下，
以后也会勤加修剪的。”

来电照登
市民崔先生昨日来电：市区建

设路东段平煤神马建工集团六处大
门口每晚7点至9点有人跳广场舞，
喇叭声音很大。

市民丁先生昨日来电：市区平
安大道与东环路交叉口向西约 50
米路北有下水道堵塞，污水横流。

市民张先生昨日来电：市区光
明路与湛南路交叉口金域蓝湾小区
北门有一家火锅店后厨排风扇噪声
大，影响附近居民休息。

热线回复
曙光街与长青路交叉口东北角

有一复印部的铁通宽带上不去网，

一周了。

中国移动集团铁通河南分公司
工作人员党先生：因修路导致线路
故障，我们会尽快配合修路工期将
线路恢复正常。

市区矿工路西段西体育场对面路

北有一窨井盖破损，存在安全隐患。

市12319数字化城管监督指挥中
心工作人员D601：已通知新华区城管
指挥中心维修人员尽快处理此事。

□记者 杨元琪

本报讯 近日，市民侯先生向本报反映，市
区鹰翔路（市客运中心站南侧）人行道被挖开
一道深沟，快三个月了，仍没有回填，影响市民
通行，希望相关部门关注此事。

昨天上午，记者在市区中兴路与鹰翔路交
叉口东约100米看到，路南人行道被塑料布遮
挡，内有一条长约6米的深沟，最深处近两米，
旁边堆满了渣土，沟内还有一些生活垃圾（如
右图，禹舸摄）。道牙下方倒着两根钢筋混凝
土线杆。附近商户陈先生告诉记者，人行道是
今年夏天被挖开的，已经快三个月了，未见有
人过问此事，这给附近居民出行带来不便。

随后，记者向市数字化城管指挥中心反映
此事，工作人员称人行道上的深沟是电力部门
施工时挖开的，准备架设电线杆，但一直没有
完工。

昨天下午，市供电公司回复记者称，施工
现场遗留的两根线杆属某用电单位，但因线
杆型号与工程不配套，所以一直搁置。他们
已通知相关单位尽快移走线杆，并恢复道路
通畅。

□见习记者 张静

本报讯 10月8日上午，市民胡
先生拨打本报热线称，每天上下班
都要经过矿工路贾庄变电站附近
路段，但这几天该路段因铺设天然
气管道路面被挖开，道路南侧无法
通行，过往车辆只能走路北边，对
交通造成很大影响，20路公交车也
不再通行了。“我想咨询一下，这儿
的施工啥时候结束？”

胡先生说，其实最大的不便
就是孩子上学，以前 20 路公交车
的终点站是焦化厂站，现在 20 路
车从矿工路过来沿东环路向北走
了，孩子从家步行到总机厂站牌
坐车至少得 15分钟。“希望有关部
门加快工程进度，让道路早日畅
通。”

昨天上午9时许，记者来到矿
工路贾庄变电站附近路段，看到道
路南侧有一条东西走向长 200 多
米、宽60厘米的沟槽，沟槽旁立有
水马等隔离设施。3名施工人员正
在清理沟槽内的渣土。一施工人
员说，清理完渣土后下午就能铺设
沥青。

市燃气公司客户服务部工作
人员告诉记者，矿工路贾庄变电
站附近路段天然气管道铺设工作
是在十一前开工的，目前已铺设
完毕，现在正在恢复路面，因路面
恢复需要重新铺设沥青，硬化路
面，所以隔离设施预计 3 天后能
撤走。

诚朴路：刺玫“占道”行人怨

人行道上挖沟 快仨月了没人管
相关单位：已通知有关单位尽快恢复道路通畅

昨天，记者在市区凌云路与园林路交叉口
北侧看到，道路东侧部分沿街商户将门前的景
观装饰墙当成了杂物堆放处，让原本赏心悦目
的道路景观大打折扣。

本报记者 李英平 摄

矿工路东段
铺设管道通行不便
市燃气公司：
三天后施工完毕

景观墙成了杂物处

□见习记者 张静

本报讯 近日，市民刘先生向本报反映称，他
在市区联盟路与迎宾路交叉口附近的国酒茅台
专卖店购买了4瓶茅台酒，可与家人品尝时发现
口感不对，怀疑是假酒。

10 月 7 日，记者和刘先生取得了联系，刘
先生说，10 月 1 日上午，他在联盟路与迎宾路
交叉口附近的国酒茅台专卖店购买了 4 瓶 30
年陈酿茅台酒，总价值 37600元。本想中午过
节和家人一起高高兴兴地吃顿饭，“中午吃饭
时打开了一瓶，一尝就发现味道不对，跟以前
喝的茅台酒口感不一样，怀疑是假酒。”刘先

生说。
刘先生出示了购买这4瓶酒时商家开具的

发票和信誉卡，信誉卡上填写了酒的批号，酒的
外包装上还贴有专卖店的防伪标志。

刘先生说，打开的这瓶酒倒出了两杯，另外
3瓶还没有打开，希望商家把这4瓶酒退了。但
他向商家反映后，商家不承认售出的是假酒，并
表示不予退货。

记者电话采访了该茅台酒专卖店，一位营
业员告诉记者，他们是茅台酒在平顶山的总经
销商，不可能卖假酒，“根据口味来判断酒是假
的，也有可能是客人的口感不太好。”专卖店负
责人王总表示，既然刘先生怀疑是假酒，可以请

贵州茅台酒厂知识产权保护部来我市对这4瓶
酒进行鉴定。

记者随后致电贵州茅台酒厂打假办。说明
情况后，打假办的工作人员表示，如果消费者怀
疑是假酒可向当地工商部门投诉，工商部门和
他们联系后，茅台酒厂会派打假人员对酒进行
鉴定。

刘先生认为，由商家指定的机构给出的鉴
定结果并不可信，有相互袒护的嫌疑。

随后，刘先生拨打了市工商局 12315 热
线，工作人员记录了商家的门头和详细地
址，表示会安排办案人员对此事进行详细调
查。

近万元一瓶的茅台酒有假？
■消费者：口感不对，怀疑是假酒 ■商家反驳：可请权威部门鉴定
■目前工商部门已介入调查此事


